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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة   ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي.  حظة:ملا

وتنشر هذه الملفات لتكون   عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 صادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمية. نزلة مبم
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 ]يجري تسجيل هذا الاجتماع[ 

 

المشتركمرحبًا بكم جميعًا    فرانكو كاراسكو: إدارة    في الاجتماع  وهيئة الأطراف   ICANNبين مجلس 

 . 2020أكتوبر  15المتعاقدة المنعقد في يوم الخميس الموافق 

، وسأكون مدير المشاركة عن بعُد لهذا  ICANNأدُعى فرانكو كاراسكو، من فريق عمل  

 الاجتماع. 

 قبل أن نبدأ، أود تقديم بعض المعلومات الموجزة والهامة.

ويرجى    .Zoomأننا نعقد هذا الاجتماع كندوة عبر الإنترنت على منصة  لاحظة  يرجى م

إدارة   أعضاء مجلس  بين  للتفاعل  الجلسة مخصصة حصريًا  هذه  بأن    ICANNالعلم 

لذا فقد تمت ترقية أعضاء من كلا المجموعتين إلى أعضاء   وهيئة الأطراف المتعاقدة.

 تحدث.اللجنة اليوم وهم الوحيدون الذين يمكنكم ال

من أجل الانضمام إلى    Zoomبالنسبة لأعضاء اللجنة معنا، يرجى رفع اليد عبر منصة  

ة افتراضيًا، لذا يرجى إلغاء  يتم كتم صوت جميع أعضاء اللجن  قائمة الانتظار للمشاركة.

قبل التحدث، يرجى التأكد من كتم صوت جميع    كتم الصوت لديكم عندما تتُاح لكم الكلمة.

 يقات الأخرى لديكم مع ذكر الاسم والانتماء للسجلات.إشعارات التطب

وينبغي أن نضع في اعتبارنا أن مجلس الإدارة سيأخذ فقط أسئلة من الدائرة التي يجتمعون  

 وبالتالي، يتم تعطيل حجرة الأسئلة والأجوبة في هذه الندوة عبر الويب. ها.مع

والذي يمكن عرضه من خلال    كما تتضمن هذه الجلسة تدوينًا نصيًا في الوقت الفعلي،

 ية" على شريط أدوات الندوة عبر الويب. النقر فوق زر "الترجمة النص
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باللغات الإنجليزية والفرنسية والإسبانية    بالإضافة إلى ذلك، تتُاح خدمات الترجمة الفورية

والروسية.  والعربية  الدردشة    والصينية  في  المنشورة  المعلومات  على  الاطلاع  يرجى 

 كيفية الوصول إليها. لمعرفة 

لإجراء    وبالنسبة لجميع المشاركين في هذا الاجتماع، يمكنكم نشر تعليقاتكم في الدردشة.

نسدلة في لوحة الدردشة أدناه وتحديد "الرد على جميع ذلك، يرجى استخدام القائمة الم

والحاضرين". اللجنة  تعليقاتكم.  أعضاء  رؤية  للجميع  هذا  أن   سيتيح  ملاحظة  وينبغي 

بين أعضاء    Zoomمكنة فقط في الندوة عبر الإنترنت على منصة  الدردشات الخاصة م

اللجنة أو أح  اللجنة.  العاديين إلى  لذا، فإن أي رسالة يرسلها أحد أعضاء  الحاضرين  د 

   شخص آخر من الحاضرين سيشاهدها أي شخص آخر.

 أرشفتها.يرجى ملاحظة أنه يجري تسجيل هذا الاجتماع وأن جلسات الدردشة تتم 

  ICANNأخيرًا، نطلب من جميع الحاضرين في هذا الاجتماع الالتزام بمعايير سلوك  

 . Zoomر في غرفة دردشة ويمكن استعراضها عبر الرابط المتوف المتوقعة.

 .ICANNبعد ذلك، اسمحوا لي أن أفُسح المجال لمارتن بوترمان، رئيس مجلس إدارة  

 تفضل يا مارتن، إليك الكلمة. 

 

وأشكركم جميعًا على انضمامكم إلينا في هذه الجلسة مع هيئة الأطراف    شكرًا لك فرانكو.  مان:بوتر مارتن

 المتعاقدة.

أدُرك تمامًا حقيقة أن    لفعل، وأوشك أسبوع آخر على الانتهاء. لقد كان أسبوع طويل با

للبعض منكم، خاصة بالنسبة لساكني الأمري الوقت لازال مبكرًا جدًا بالنسبة   كتين.هذا 

أكثر ملاءمةً. التوقيت  يكون  قد  للآخرين،  الحال    وبالنسبة  هو  هذا  أن  يرجى ملاحظة 

مؤسسة الذين ساعدوا في إنجاز كل هذا العمل، بالنسبة للجميع وأفراد المجتمع وأفراد ال

 وحتى بالنسبة لنا كأعضاء مجلس إدارة أيضًا. 
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أثناء الاجتماعات وجهًا لوجه، تعُد  لذا بجانب افتقاد التفاعل الاجتماعي الذي اعتدنا عليه

ن جميع المناطق الزمنية في العالم جانبًا سلبيًا بالتأكيد للاجتماعات ضرورة المشاركة م

ويتمثل الجانب الإيجابي في أنك لست مضطرًا لترك    الإنترنت على الصعيد العالمي.  عبر

السفر، حتى لو كنتَ عائلتك وأنه يمكنك الانضمام إلى أي جلسة تهمك دون الحاجة إلى  

 مهتمًا بحضور جلسة واحدة أو جلستين فحسب.

بعضنا بعضًا كما لو  لكن لنتعرف على    هذا أمر واقع، وعلينا تحقيق أقصى استفادة منه.

 كنا متواجدين في قاعة واحدة فهذا أفضل ما يمكننا فعله في هذه اللحظة تحديدًا. 

أجل ذلك، نتواصل مع المجتمع بمختلف  نتطلع إلى التوصل إلى طريقة لتحسين هذا، ومن  

 أكد من إيجاد أفضل طريقة للمضي قدمًا في هذه الظروف المناوئة.الطرق للت

نتطلع حقًا   المتعاقدة.لذلك  التعامل مع هيئة الأطراف  لبيكي   إلى  المجال  أتيح  وأود أن 

 لترأس هذه الجلسة من جانبنا.

 بيكي، تفضلي.

 

  شكرًا جزيلاً.  بيكي بير:

 شكرًا على مشاركتكم معنا. اتكم أينما كنتم.أوق طابت

أريد فقط أن    لدينا بعض الأسئلة الشيقة، وأعتقد أننا سنبدأ بالسؤال الذي طرحتموه علينا.

تمهيدية  تعليقات  أي  لديكم  كان  إذا  المتعاقدة،  الأطراف  هيئة  من  أشخاص  إلى  أحوله 

 ترغبون في إبدائها. 

 لا أرى أحدًا. 

 - حسنًا 
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 لذا تقبلوا اعتذاري.  ية رفع اليد بالفعل.لا أعرف كيف أعتذر. معكم آشلي هينمان.   ان:آشلي هينم

أردت أولاً أن أتوجه بالشكر إليكم جميعًا على تخصيص الوقت فقط للتحدث معنا والرد 

وأعتقد أنه هذا يلقي الكثير من العبء على   على أسئلتنا أولاً، لأنني أعتقد أنها كثيرة جدًا.

ننا لم نأتِ إليكم بأفكار بناءة أكثر بشأن ونعتذر بشأن ما مضى لأ  يعًا للرد علينا.عاتقكم جم

 كيفية التعامل مع هذه الأفكار.

وكما تعلمون، نحن مهتمون حقًا بهذا الأمر، فليس هناك ما هو جديد بهذه الأسئلة التي  

 نطرحها هنا، في الغالب، مع كل أزمة من الأزمات، يأتي النموذج بالنقد.

  تكم بشأن كيفية التعامل مع هذه المشكلات. ويشغلني الفضول حقًا للتعرف على انطباعا

ونتطلع إلى المضي قدمًا ويسعدنا التعرف على مزيدٍ من التفاصيل بشأن ما نعنيه بهذه  

 الأسئلة أيضًا، إذا كان هذا ضروريًا.

 شكرًا لكم.

 

 شكرًا.  بيكي بير:

   -دونا، هل تريدين المشاركة   

 

 شكرًا.  يسعدني تواجدي هنا. مرحبًا بكم جميعًا. بدلوها. لا، أعتقد أن آشلي قد أدلت  أوستن: نادو

 

 شكرًا جزيلاً. رائع.  بيكي بير:

اسمحوا لي أن أبدأ بالقول بأننا لا نعتقد أن العملية المعجّلة لوضع    هذا سؤال مهم حقًا.

حيث نرى أن هذا نجاحًا    ين.السياسات تمثل فشلًا في نموذج أصحاب المصلحة المتعدد
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بوضع  يتعلق  فيما  به  القيام  يمكن  ما  على  المفروضة  القيود  وُضعت  فقد  الواقع،  في 

ل العام  والقانون  القانون  بموجب  )السياسات  البيانات  حماية GDPRحماية  وقوانين   )

ومن وجهة نظرنا أن عملية وضع السياسات قد    البيانات الأخرى على وجه الخصوص.

ولا نموذج أصحاب المصلحة المتعددين    ICANNيود التي لا يمكن لمؤسسة  خضعت للق

 التحكم بها.  ICANNولا أعضاء مجتمع 

أعلم أن يوران قد أصدر    تقد أننا عبرنا عن ذلك.أع  لذا لا نعتقد أن هذا كان أمرًا ناجحًا.

 مدونة لتهنئة المجتمع على العمل والعمل الجاري والعمل الذي تم إنجازه.

ننا سنفعل ذلك، نحن مستمرون في علمان وتواصل المؤسسة إجراء محادثات تقد ألا أع

السعي إلى الوضوح  في أوروبا بشأن القضايا المتعلقة بالقانون العام لحماية البيانات، مع  

القانوني على طول الخطوط التي قد تسمح بمجموعة أوسع من اعتبارات السياسة إذا تم  

ن علينا جميعًا العمل ضمن إطار القانون  وجهة نظرنا أنه يتعيلكنني أعتقد أنه من    حلها.

ولم يتم تصميم نموذج أصحاب المصلحة    وضمن القيود التي يفرضها القانون المعمول به.

 المتعددين للتغلب على القانون.

أود أن أسأل يوران عما إذا كان لديه أي شيء آخر ليقوله بشأن هذه النقطة تحديدًا، لأنني 

ه كان متحمسًا تجاه المدونة ليتأكد من أن المجتمع يدرك قناعتنا بأن هذا نجاحًا أعرف أن

 وليس فشلاً.

 

صلت إلى أبعد ما يمكن أعتقد أن عملية وضع السياسات و   لا أعتقد أنه كان فاشلاً.  بلى.  يوران ماربي:

للأسماء عندما يتعلق الأمر بها، لأن التوصيات التي وافق عليها مجلس المنظمة الداعمة  

 العامة هي أبعد ما يمكن الوصول إليه. 

لكنني    وأعتقد أن مجموعة من الأشخاص الذين ينتقدونها الآن يشعرون بخيبة أمل كبيرة.

تجاه الخاطئ، لأنهم إذا اعتقدوا أن نموذج نظام  أعتقد أن خيبة الأمل يتم توجيهها في الا

يمكن أن يحل مشكلة قانونية   الوصول الموحد/الإفصاح عن بيانات التسجيل غير العامة
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طئين، وهو ما  نوعًا ما ويغير المبادئ الأساسية لكيفية عمل هذا القانون، فقد كانوا مخ

 أوضحناه طوال الوقت، وكنت أنادي به طوال الوقت أيضًا. 

وينبغي    يتمثل جزء من عملي في أنني أؤمن بنموذج أصحاب المصلحة المتعددين بالفعل.و

فأنا أؤمن حقًا بنموذج أصحاب المصلحة المتعددين، كما أؤمن    بار.أخذ هذا بعين الاعت

 لذا أغتنم أي فرصة لأقول ذلك. في القيام بذلك. ICANNبطريقة 

ى المديرين العامين والاتحاد الأوروبي حيث يمكنك أيضًا رؤية الرسائل التي نرسلها إل

أيضًا. النموذج  الجميع عن  وت  يدافع  هذا مرارًا  نؤكد على  لقد فعل مجتمع كما  كرارًا، 

ICANN   .ومن الواضح أنه إذا لم ترغب    والآن، الأمر متروك للآخرين.  ما في وسعه

وروبا أو سلطات حماية المفوضية الأوروبية أو الاتحاد الأوروبي أو الدول الأعضاء في أ 

وإذا لم يتخذوا إجراءات الآن أو    البيانات في فعل أي شيء، فإنهم سعداء بهذا الوضع.

بالوي سعداء  فهم  أسئلتنا،  عن  أو  جيبوا  الأشخاص  بها  يحصل  التي  والطريقة  صول 

فعل أي   ICANNومن ثم لا يمكن لمؤسسة    .WHOISالمنظمات على بيانات نظام  

 ن هذا الأمر سيصبح مسألة سياسية.شيء حيال ذلك، لأ

القانون وغيره، ربما يقولون الأشياء نفس  لنا تطبيق  ها في هذا  لا أعلم، فرغم ما يقوله 

وبعد ذلك،    لكن يبدو أنهم إذا لم يتغيروا أو يفعلوا أي شيء، فهم سعداء بالأمر.  السياق.

 آل بنا الأمر إلى ما نحن فيه. 

 شكرًا جزيلاً.

 

وأرى أن روبنز قد سأل سؤالاً، هل تعُد العملية المعجّلة لوضع السياسات مؤشرًا  رًا.شك  بيكي بير:

 جرد عرض من قبل أطراف ساخطين؟على المشكلات، حتى لو كان م

فهناك قضايا تتعلق بنموذج أصحاب المصلحة المتعددين   وأعتقد أن هذا أمر صحيح تمامًا.

ه هي الأمور التي نحتاج إلى مواصلة العمل  وأعتقد أن هذ  الذين نتصارع معهم جميعًا.



  وهيئة الأطراف المتعاقدة  ICANNالاجتماع المشترك بين مجلس إدارة    - | جلسات أيام المجتمع    ICANN69اع  اجتم 

 

 32 من  7 الصفحة 

 

ر بشكل خاص تلك المشاعر في سؤالك بشأن كيف يمكن أن تدع  عليها. م هيئة  ونحن نقدِّ

 الأطراف المتعاقدة مجلس الإدارة.

نموذج  على  العمل  عن  قليلاً  للتحدث  وماثيو  ماندلا  إلى  هذا  نقل  في  أرغب  كنت  كما 

وبعد ذلك أرجو أن نتمكن من إجراء مناقشة حرة    أصحاب المصلحة المتعددين الحالي.

اجتماعنا عبر بشأن كيفية العمل مع بعضنا بعضًا ودعم بعضنا بعضًا للمضي قدمًا أثناء  

الإنترنت، ولكن حتى بعد العودة إلى الاجتماع وجهًا لوجه، ولو بشكل جزئي على الأقل،  

شكل أفضل والتأكد من أن  موذج أصحاب المصلحة المتعددين يعمل بفكيف يمكننا جعل ن

حقيقة أنك لا تحصل دائمًا على ما تريده يشُار إليها دائمًا على أنها فشل في النموذج بدلاً 

 ن كونها نتيجةً للنموذج. م

فبالنسبة لماثيو وماندلا، من يرغب في تقديم نبذة عامة بشأن ما توصلنا إليه ضمن عملية  

 التطور؟

 

 سأتولى هذا الأمر، وبعد ذلك ستكمل ماندلا.  شكرًا لك يا بيكي.  ماثيو شيرز:

كيف يمكننا   وكما قالت بيكي وكما ذكرت بوضوح هنا في سؤالك،   هذه مسألة بالغة الأهمية. 

 المصلحة المتعددين في هذا السياق الجديد؟ضمان استمرار ازدهار نموذج أصحاب  

لكن بدأت    فعالية.فقد تحدثنا عن كيفية جعل نموذج أصحاب المصلحة المتعددين أكثر  

هذه العملية قبل الأوضاع الحالية، عندما أصبح ما كان في السابق مكملاً للاجتماعات،  

اجتماع إجراء  التعامل معه. Zoomعبر منصة    وهو  علينا  يتعين  الذي  الوسيط   ، هو 

 وأعتقد أن هذا من شأنه تغيير الديناميكية إلى حدٍ ما. 

ولكن بطريقةٍ ما، عندما يفكر المرء في هذا، فإن بعض الأشياء الرئيسية التي كنا نعمل 

مًا كما  عليها كجزء من تطور نموذج أصحاب المصلحة المتعددين تعُد مهمة للمضي قد

وتتعلق هذه الأمور بمسائل تتعلق   كانت قبل هذه الأوضاع الجديدة وقبل انتشار الجائحة.

لأنه كلما تمكنا من    تحديد النطاق والتوصل إلى توافق في الآراء.بترتيب الأولويات و 
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العمل  قل  وكلما  أسهل،  العمل  أصبح  ثم  ومن  الأولويات،  تحديد  أمكننا  كلما  النطاق، 

ومن نواحٍ عديدة، نحتاج إلى الوصول إلى تلك النقطة    التركيز في العمل. المرهق، زاد  

نطاق والعوامل الرئيسية الأخرى أثناء تطوير  حيث نعمل على تحديد الأولويات وتحديد ال

نموذج أصحاب المصلحة المتعددين تمامًا كما هو الحال الآن، إن لم يكن أكثر أثناء انتشار 

 ضي.الوباء، مثلما كنا في الما

اسمحوا لي أن أفسح المجال لماندلا، التي ستقدم لكم تحديثاً بشأن هذه المسألة تحديدًا وأين  

 قبل.نراها في المست

 شكرًا.  

 ماندلا؟   

 

 لنعد ذلك.  عذرًا.    ماندلا مسيمانج:

 شكرًا.  

 .ICANNللعلم، معكم ماندلا مسيمانج، عضو مجلس إدارة  شكرًا جزيلاً. 

توقف ماثيو، وبالنسبة للأسئلة التي طرحتموها، أعتقد  ا المتابعة من حيث  لذا أعتقد أنه علين

حاب المصلحة المتعددين يتطور باستمرار، أليس أنه من المهم حقًا معرفة أن نموذج أص 

 كما لا يمكن أن يتطور ويتحسن بدون مساهمة أصحاب المصلحة والمجتمع ككل.   كذلك؟ 

ولكنها    -بعها  ملية كانت هيئة الأطراف المتعاقدة تتاوكما قال ماثيو، عندما انطلقت هذه الع

انطلقت منذ عام تقريبًا، أي منذ أكثر من عام ونصف بقليل، في أوائل العام الماضي،  

لمؤسسة   والتشغيلية  المالية  الخطة  مراجعة  عملية  من  طلب  ICANNكجزء  عندما   ،

لى تسهيل راين عوعمل ب  خلال عملية قادها براين كيوت.  مجلس الإدارة مدخلات من 

قبل.  المسؤولية والشفافية الأول والثاني من  ومع مدخلات    ذلك وترأس فريق مراجعة 
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المجتمع، حددت العملية التي سهّلها ست مسائل رئيسية وستة مواضيع ذات أولوية يعتقد  

 .ICANNتعددين وكفاءته في المجتمع أنها تعرقل فعالية نموذج أصحاب المصلحة الم

 ل والاستخدام الفعال للموارد من ضمن هذه الأمور.أولويات العم لذا كان ترتيب

للتعليق عليها، وبمجرد الحصول على هذه التعليقات،  لقد طرحنا ورقة مجلس الإدارة 

قدمنا ورقة في شهر يونيو، والتي حصلت على مجموعة أخرى من التعليقات خلال الفترة  

  عليه الآن. من الورقة وهو ما نحن    وفي شهر أغسطس، انتهينا  ونيو حتى أغسطس.بين ي

 كما نشُرت النسخة النهائية من الورقة. 

 لذا هذا ما توصلنا إليه حتى الآن.   

وفيما يتعلق بالمضي قدمًا، وجدنا أن المجتمع مرهق بالفعل ويتحمل ما لا يطيق وليس   

 امل مع مشروع آخر. لديه نطاق ترددي كافٍ بالفعل للتع

ا  أصحاب  نموذج  يعُد  والسؤلكن  المتعددين  الواقع  لمصلحة  في  هما  تطرحونه  الذي  ال 

فمع كل هذه العمليات المختلفة، كيف يمكننا التنسيق وتبسيط    عاملان أساسيان لما نقوم به.

ت  الأمور والتأكد من أننا نواكب التطور، وهو أحد أهدافنا الاستراتيجية، ولكن في الوق

 عمل الذي يتم إنجازه. نفسه، أعتقد أنه لا ينبغي الانتقاص من ال

ومن خلال مدخلات المجتمع التي تلقيناها، حددنا أولويات المجالات الستة التي تم تحديدها  

 في إطار عملية براين كيوت، وأعتقد أننا بسّطناها إلى ثلاثة مجالات ذات أولوية، وهي: 

ل؛ والتمثيل ام الفعال للموارد؛ والدقة وتحديد نطاق العمتحديد أولويات العمل والاستخد

 الاتفاقي والشمولية.

وأعتقد أنه من المهم للغاية ملاحظة أن هذا لا يعني أن المجالات الأخرى ذات الأولوية 

ويعني هذا    التي تم تحديدها، مثل الأدوار والمسؤوليات وغيرها، لا تعني أنها ستختفي.

ا نأمله، وهو ا موهذ معها في غضون فترة خطة التشغيل الخمسية. فقط أنه سيتم التعامل

الأولى   الثلاثة  المجالات  الأولويات، والدقة وتحديد    -أنه من خلال معالجة هذه  تحديد 
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فقد تكون    قد ينتهي بنا المطاف بمعالجة المسائل الأخرى.  -النطاق، والإجماع والشمولية  

 من ضمن آثارها الجانبية.

أناها هو التعامل مع هؤلاء والتأكد  كلما كان الهدف من العملية التي بد  -زاد الأمر  لذا كلما  

الثالث   ICANNمكمل للجهود الحالية، مثل فريق مراجعة مساءلة وشفافية    من أن العمل

ATRT3  وعملية وضع السياساتPDP   3.0رقم . 

الموارد، ونعمل فقط ويعني هذا أننا نخصص    لذا فنحن الآن في مرحلة التخطيط للتنفيذ.

ولازلنا في أمس الحاجة إلى مساهماتكم   في هذا الشأن.  على جدولة كيفية المضي قدمًا

 بشأن كيفية عمل ذلك ومواصلة العمل مع المجتمع لتنفيذ هذه الأنشطة.

كما كان سؤال مجلس الإدارة يتعلق بأفكاركم   لذا أعتقد أن هذا يلخص ما نحن فيه بالفعل.

الأ هذا  بالفع  مر.بشأن  تتحدث  طرحتموها  التي  الأسئلة  أن  هذا  وأعتقد  أهمية  عن  ل 

 المشروع وكيف نتقدم به.

 لذا أعتقد أن هذه الملاحظة كافية، على أي حال، سأتيح الكلمة إلى بيكي.

 

 أود أن أتوجه بالشكر إلى ماندلا وماثيو.  نعم.  بيكي بير:

فرغم استفادتنا الواضحة من    وسأعود إلى سؤالك تحديدًا، وبعض الملاحظات الشخصية.

وجهًا اجتماعات  ف  عقد  أنه  يقولون  قد  منا  الكثيرين  أن  أعتقد  ببعض لوجه،  يتعلق  يما 

النواحي، فإن التبادلات التي أجريناها بين مجلس الإدارة والأطراف المتعاقدة، على سبيل  

ويرجع ذلك   هذه قد تحسنت جودتها في الواقع نسبيًا.  Zoomت  المثال، عبر اجتماعا

كرر، ويمكن عقدها على نحوٍ أقل رسمية  بشكل جزئي إلى أنه يمكننا إجراؤها بشكل مت 

ونعتقد أنه من المهم الاستفادة من   ر واقعيةً، وإطلاق نقاشات تحاورية.إلى حد ما وأكث

 هذا الأمر. 
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ا بعضًا وبناء جسور تمكننا من فهم بعضنا بعضًا وفهم  لذا علينا إجراء محادثات مع بعضن

مختلفة لك في تفاعلاته مع أجزاء  ولذا لاحظ مجلس الإدارة ذ  وجهات نظر بعضنا بعضًا.

المجتمع. مختلفة    من  بطرق  أيضًا  ذلك  من  تستفيد  أن  المحتمل  من  أنه  أعتقد   لكنني 

المصلحة واللجان الاستشارية وا  لتفاعلات بين مختلف ومن خلال مجموعات أصحاب 

 طوائف المجتمع. 

ملاحظات في  مارتن  ذكرها  التي  الأشياء  ضمن  من  وهي  أخرى  ملاحظة  ه وهناك 

الزملاء قد يصادف    الافتتاحية، مسألة المنطقة الزمنية وحقيقة أن الوقت بالنسبة لبعض

الليل أو ساعة مبكرة جدًا من الصباح أو خلال الساعات الأولى من الصباح  منتصف 

هذه الاجتماعات )غير مسموع(.عن تبدأ  بالكثير من   دما  بالفعل  الزملاء  قام بعض  فقد 

الأو الأسبوع  خلال  نواصل  العمل  ثم  الليل  طوال  العمل  من  بالكثير  بالفعل  ونقوم   ل، 

   خلال النهار.

لذا أعتقد أن هذا جهد إضافي يضاف إلى الاجتماعات التي تعُقد عن بعُد، وهو أن الناس 

ن العمل دون أن يكونوا في المكان نفسه وبدون أي فرصة فعلية للتغلب على  يتأخرون ع

الجوية. الرحلات  أن  إرهاق  لوأعتقد  ينبغي  نتفاعل مع  ه  فهم ذلك عندما  فقط محاولة  نا 

 بعضنا بعضًا. 

ولكن بالنسبة لي، أريد معرفة اقتراحاتكم بشأن كيفية تفاعل مجلس الإدارة وهيئة الأطراف 

يف يمكن لهيئة الأطراف المتعاقدة أن تتفاعل مع أجزاء أخرى من المجتمع المتعاقدة، وك

نتشارك جميعًا في هذا الأمر، فسيكون هناك ميل أقل    بشأن النظرية القائلة بأنه إذا كنا

 ع. لذكر النتائج السلبية عند تحقيق النجاح على أرض الواق

 أرى جوناثان يرفع يده، لذا سأفسح المجال له. 

 

بالنظر إلى هذه الشريحة ربما   -أعتقد أن ما كنت أحاول القيام به هنا  شكرًا لكِ يا بيكي.  وبنسون:جوناثان ر

 في بعض الأقسام التي قد تكون مفيدة.  - إلى المزيد من التوضيح تحتاج 
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أعني، من حيث تطور نموذج أصحاب المصلحة المتعددين، هذه هي مشكلتنا الاستراتيجية  

فيما يتعلق بالاثني عشر شهرًا القادمة، نعاني جميعًا من   ل العمل عليها. الجماعية التي نحاو 

   وبالطبع لا ينبغي إغفال هذه الأمور.   مشكلة إدارية ينبغي التعامل معها.

بعد ذلك فيما يتعلق بأزمة عمليات وضع السياسات، من بعض النواحي تكون هذه مسألة 

وبالنسبة لي، أفترض أنني أود رؤية هذه الأمور   وجودية تقريبًا إذا لم تكن استراتيجية.

   في نطاق مثل تلك المجموعات الثلاثة المختلفة.

وهناك العديد من   شخص في هذا الاجتماع.  200لدينا    نظر جيدة.  أنت محق وهذه وجهة

 العناصر التي نطبقها حاليًا والتي تم تحسينها وأصبحت مرضية إلى حدٍ كبير.

لماذا    ى، لدينا سؤالًا معقولًا بشأن النقطة الأخرى التي طرحتموها، وهو: ولكن من ناحيةٍ أخر 

  حينما قد لا يكون هذا ضروريًا؟   ICANN  دقيقة مباشرة في اجتماع   60نضغط كل هذا في  

   هل يمكننا القيام بذلك في منطقة زمنية مختلفة وفي وقت مختلف وفي ظل ظروف مختلفة؟ 

هو محاولة العمل معكم لإدارة هذه المشكلات المختلفة ومحاولة لذا أعتقد أن ما يمكننا فعله  

ربما يبدو أن هذا أمرًا    - علنا  تقديم اقتراحات من هذا القبيل، بحيث لا نمضي قدمًا كما ف 

على سبيل المثال، تطور نموذج أصحاب المصلحة المتعددين،   - روتينيًا بالنسبة للبعض  

لأمر مرة أخرى، ومن ثم ندرس كل شيء خلال نحتاج إلى تقليص العمل على هذا ا   ربما 

ى الخمسة  الاثني عشر شهرًا القادمة، حيث تختلف الأمور الهامة خلال الأعوام الثلاثة إل 

وفي كل مرة ننظر فيها   القادمة تمامًا عما قد يكون مهمًا خلال الاثني عشر شهرًا القادمة. 

للتعامل معها،   التحديات  المشكلات أو  ينبغي تحديد ما لا يمكننا إلى مجموعة من  حينئذٍ 

ا  التعامل معه حاليًا أو ما الذي نحتاج إلى التعامل معه بشكل عاجل خلال الاثني عشر شهرً 

   القادمة، حيث أعتقد أن التعامل مع هذا بشكلٍ منفصل نسبيًا ربما يساعد على حل المشكلة. 

تقديم وجهة نظر مختلفة نسبيًا   ذلك في  أن يساعد  السؤال وبعض  لذلك أرجو  عن هذا 

  الأفكار التي تقف وراءه.

 شكرًا جزيلاً لكم، بيكي وماندلا وماثيو وباقي الزملاء.  
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تأكيدًا لما قلته، أعتقد أن مجلس الإدارة قد أتيحت   كلها نقاط جيدة جدًا.  جوناثان.  ا لك،شكرً   بيكي بير:

وكان هذا   تلف أطياف المجتمع.له الفرصة للتفاعل فيما بينه وبشكل أكثر تكرارًا مع مخ

بالطبع، هناك خطر يداهمنا، فكما تعلمون، لا يتوقف الأمر عند الساعات التي   مرضيًا.

 تحدث مع بعضنا بعضًا حيث تزداد لتشغل باقي اليوم.نقضيها في ال

مناقشة  الإنترنت وإجراء  الالتقاء عبر  أن الاستفادة من فرص  أعتقد بشكل عام  لكنني 

 ما بدلاً من كتابة المواقف وإرسالها إلى بعضنا بعضًا، كما تعلمون، هذا أمر بشأن مسألةٍ 

 مفيد على الأرجح. 

 سأفسح المجال لدونا ثم آشلي.   

 

 معكم دونا أوستن، رئيس مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات. شكرًا لك يا بيكي.  دونا أوستن:

تعليقًا على ما قاله جوناثان وأيضًا بيكي، لقد قلتم إن هناك تفاعلًا أكبر مع مجموعات 

وبالتالي، سيؤدي ذلك    دقيقة اليوم.  60وللعلم، لدينا    .ICANNالمجتمع خارج اجتماعات  

لات مع مجلس الإدارة لمدة تصل إلى  فاعل مجموعة أصحاب المصلحة للسجإلى زيادة ت

ر مجموعة أصحاب   ساعتين ونصف الساعة خلال اثني عشر شهرًا.  وكما تعلمون، تقُدِّ

وأعلم    المصلحة للسجلات أن لدينا فرصة للتفاعل معكم شخصيًا نتيجة اجتماعات السجل.

مرة واحدة    معك ومع ماثيو، على ما أعتقد،أن هيئة الأطراف المتعاقدة قد أجرت محادثة  

 لذا لستُ متأكدةً من أننا شاركنا بالفعل بشكل متكرر خارج الاجتماعات.   خلال تلك الفترة.

وهذا للتفكير في هيئة الأطراف المتعاقدة   لكني أود أن أقترح اقتراحًا على مجلس الإدارة.

لكم. بأسئلة على    كمرجع  بيكي  إلينا  تأتي    بذلك؟   شاكلة، حسنًا، ماذا تقصدونفغالبًا ما 

خاصةً عندما وضعنا تعريف انتهاك نظام اسم النطاق الذي تم الاتفاق عليه من قبل هيئة  

 الأطراف المتعاقدة، وإذا كان لديكم أسئلة بخصوص هذا الأمر فلا تتردوا في مناقشتنا.

انظروا   -عقليتنا  أود حقًا تغيير هذا النوع في يسعدنا الحديث معكم بشأن هذا الموضوع.

ا كمرجع مهمته مساعدتكم على فهم ماهية القطاع وما تفعله الأطراف المتعاقدة في  إلين
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اليومية. وفقًا   أعمالها  الجلسات  جدولة  يمكننا  أو  مخصص  بشكل  بذلك  القيام  ويمكننا 

لذا    لجوناثان، على مدى اثني عشر شهرًا بشأن القضايا التي سيكون من المفيد لكم فهمها.

نكم الاعتماد عليه عندما تجري محادثات بشأن مسائل تؤثر على  ا فينا كمرجع يمكفكرو

الأطراف المتعاقدة أو إذا كان لديكم أسئلة بشأن الطريقة التي نؤدي بها أعمالنا وكيف 

 تؤثر السياسات/المسائل القانونية علينا.

 ا لكِ يا بيكي.رً شك لذا أود فقط أن أوضح ذلك، نحن متاحون كمرجع لمجلس الإدارة.

 

 شكرًا جزيلاً لك يا دونا.  يكي بير:ب

كان لدى دونا سؤال في الدردشة بخصوص قائمة جهود العمل   مارتن، هل تريد الرد؟

 وأعتقد أنك اقترحت أن خافيير قد يمكنه الرد على ذلك؟  الجارية.

 

ونحن   معات.يحدث في المجت  نعم دونا، نحن نتابع عن كثب ما يجب القيام به وما  بلى.  مارتن بوترمان:

فهم يبلغوننا خلال الاجتماع حتى   نحصل على دعمٍ جيد من المؤسسة بخصوص ذلك. 

 نعرف ما لدينا ويمكننا تحديد أولوياتنا الخاصة في التعامل مع هذا أيضًا. 

وفي الواقع، بالنسبة لك خافيير، نرى أن مسؤوليتك الجديدة، تتضمن سيطرة جيدة على  

 أكثر من ذي قبل.  تلك الجلسات ذلك وأنت تسهل

 هل يمكنك أن تخبرنا أكثر قليلاً عما تفعله؟  

 

 هل تسمعونني جيدًا؟ شكرًا بيكي. شكرًا لك، مارتن.  خافيير كالڤيز:
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 نعم.  بيكي بير:

 

 شكرًا جزيلاً.  خافيير كالڤيز:

لقد شرُفتُ   شكرًا لكِ دونا على النقطة التي أثرتيها والسؤال الذي طرحتيه في الدردشة.

المتعاقدة. الأطراف  هيئة  مع  قليل  قبل  عُقدت  التي  الجلسة  في  تلك    بالمشاركة  وأثناء 

إذن، هناك عدد من    المحادثة، تمت الإشارة أيضًا إلى الحاجة إلى تحديد أولويات العمل.

يعقد مجلس   نحاول جميعًا القيام بها بشكل أفضل، وهي تحديد الأولويات.الأمور التي  

العامة جلسات تخطيط سنويًا حيث توجد قائمة بالأنشطة التي  الداعمة للأسماء    المنظمة

وأنا أعلم أن هيئة الأطراف   تتم مراجعتها ومحاولة جدولة العمل فيما يتعلق بتلك القائمة.

 ى نفسه. المتعاقدة تعمل على المستو

شكل أفضل مع وأعتقد أننا جميعًا لدينا الرغبة في أن نتمكن من تنظيم كل هذا العمل ب

ولكن عندما تنظر إلى المجتمع بأكمله معًا،   إدراك أن لكل مجموعة أولوياتها الخاصة.

أولويات   لتحديد  أن هناك فرصة  في  الجميع  القائمة على عناصر مشتركة من  تحتوي 

تقاء معًا كمجموعة واحدة والتي من شأنها أن تعود بالنفع على الجميع العمل فعليًا للال

العمل عليها في وقتٍ واحد، وحسب اعتقادي،  لتقليل عدد   التي يتم  المواضيع المختلفة 

هناك الكثير من   ير من التعليقات التي كانت مجموعتك تدلي بها في وقتٍ سابق.هناك الكث

لأن هناك   فما سبب ذلك؟  ق المواضيع وإنهاء العمل.الأمور التي بدأت ومن الصعب إغلا

 . أشياء كثيرة تحدث في الوقت نفسه

لذا في عملية التخطيط، نحاول تنظيم اجتماعات الأشهر القليلة القادمة وعلى أساس سنوي 

وهي مرحلة غير موجودة حاليًا ولكننا نرغب في تصميمها وإدراجها في عملية التخطيط 

موعات المجتمع معًا وقائمة أولوياتهم للسنوات القليلة القادمة بحيث حيث يمكننا جمع مج

تكون هناك فرصة مع هذا التمرين لاتخاذ قرار فعليًا معًا بشأن ما نعتقد أنه يجب علينا  

ل عليه كمجتمع يمكن اعتباره بعد ذلك بمنزلة مدخلات للمؤسسة إلى تقديم جميعًا العم

 الدعم بشأن قائمة الأولويات هذه. 
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سننظم هذه العملية   فلم نجرب هذا في الماضي بصفة رسمية.  لذا فهذا مفهوم بسيط نسبيًا.

كجزء من عملية التخطيط السنوية، بهدف محاولة تقليل عدد المواضيع التي يتم العمل  

 عليها من قبل المجتمع بأكمله في أي وقت وتحديد الأولويات.

سهلاً. الأمر  يكون  بعض  ولن  الأمر  الوقت.   جهد.ال  سيتطلب  بعض  الأمر   وسيتطلب 

وهذا تحسين ضروري للطريقة التي    وسنحاول التوصل إلى حل وسط يرضي الجميع.

   وأعتقد أن كل شخص يرغب في أن يتمكن من القيام بذلك. نعمل بها معًا.

لكن ستحاول المؤسسة دعم هذا العمل    سيستغرق الأمر وقتاً وجهدًا وتحديًا مرة أخرى. 

 ا جزيلاً.شكرً  تمعي.المج

 

 شكرًا لك، خافيير.  بيكي بير:

يتحملها   أن  يمكن  التي  المتزامنة  العمليات  عدد  كم  الدردشة،  في  مكسيم  سؤال   لنأخذ 

 المجتمع بدقة.

لذا، إذا تحدثنا عن الوضع الحقيقي "إليكم كل الأمور المطروحة على طاولتنا" ثم نتناول 

لمجتمع عبر الإنترنت ويقرر ما يمكنه فعله  يث يجتمع ا العملية التي يتحدث عنها خافيير ح 

ويحدد أولوياته، وينبغي التفكير في المضي قدمًا وأن نكون واقعيين بشأن ما يمكننا القيام 

 به ثم المضي قدمًا في تلك المشاريع التي التزمنا بها ولكن ينبغي التركيز على المضي قدمًا.

 آشلي ثم سام.   

 

في إطار إكمال ما تحدثنا عنه للتو، أعتقد أن علينا   ن هذه تشكيلة مثالية.أعتقد أ   ا.شكرً    آشلي هينمان:

الأمور  من  للعديد  إيجاد حل  على  جميعًا  نعمل  أن  وهو  المشكلة،  جوهر  إلى  التطرق 

وأعتقد أن هذا جزء    المختلفة التي نفتقدها نوعًا ما وما ينبغي العمل عليه جميعًا كمجتمع.
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ينخرطون في نموذج أصحاب المصلحة المتعددين بشكلٍ  ام الكلي مع منمن مشكلة النظ

 ونحن لا نعمل دائمًا لتحقيق هدف مشترك.  كامل، وهي أننا لا نعمل دائمًا معًا كمجتمع.

فكما ترون، ينعكس هذا على كل مجموعة عمل ونشاط جارٍ، حيث نعمل من أجل أشياء 

الذين يعُدون أطرافًا    ولدينا بعض الأشخاص  فنحن نعمل في قطاعات مختلفة.  مختلفة.

متعاقدةً وآخرون ليسوا كذلك وأولئك الذين قد يعملون فقط في هذا المجال ولكن ليسوا  

 كذلك بالضرورة، فإن جوهر أعمالهم وتركيزهم ليس بالضرورة نظام اسم النطاق ككل.

 ور.وهذا النوع من الأم كما أعتقد أننا نركز لفترات طويلة على تحسين العملية والإجراءات  

وفي حالة تقليل حجم العمل الذي نقوم به يمكن أن    وربما نحتاج إلى العودة لبناء المجتمع. 

يساهم بطريقة ما في ذلك، فربما يمكن أن يؤدي ذلك إلى تحسين نموذج أصحاب المصلحة  

  بعضًا. المتعددين بشكل عام، فإذا لم نعمل معًا كمجتمع واحد، سنواجه دائمًا بعضنا  

النسق هو الذي عملنا عليه لفترة زمنية طويلة، وهو أننا نجد أنفسنا في   وأشعر أن هذا 

 إطار معين ولا نخرج منه أبدًا لأنه لا يوجد ما يخُرجنا منه. 

المداخلات   الكثير من  ليس  ولكن  تعلمون،  متعالية كما  تعليقات  لدينا  كان  أخرى،  مرة 

الة لا ندعم فيها النموذج فحسب، عتقد إذا كنا سنصل إلى حلكنني أ  أعتذر عن هذا.  البناءة.

الفجوة. التي ستخرج منه، فعلينا إيجاد طريقة لسد هذه  النتائج  لذا مهما كان الأمر   بل 

 يستحق، شكرًا لكم.

أعلم أن لدى سام بعض المداخلات الجيدة فيما يتعلق بمقاربة أكثر رسمية   -بالنسبة لسام 

 شكرًا. يسرني أنها ستتابع الأمر. ولكم لعملية التطور.

 

 سام.  شكرًا.  بيكي بير:
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أشغل منصب نائب رئيس   معكم سام ديميتريو.  أنا أمزح.  .شكرًا يا رفاق  هذا ضغط كبير.  سامنثا ديميتريو:

أحاول    . VeriSignالسياسات لمجموعة أصحاب المصلحة للسجلات، وأعمل مع شركة  

 لماضي.أن أكون أفضل في الإعلان عن السجل أكثر مما كنتُ عليه في ا 

أعتقد أن آشلي قدمت الكثير من النقاط الممتازة حقًا، وأريد الإشارة يا رفاق إلى بعض  

وأعتقد أن أمناء السجل أيضًا رددوا الكثير من هذا    -العناصر التي أثارها أمناء السجل  

ذكرتها  والتي  التالية  للخطوات  بحثية  أحدث ورقة  تقديمه في  تم  ما  التعليقات وهو  في 

التي كنا  تم نشرهماندلا و ا في يونيو وتم الانتهاء منها في أغسطس، فهذه هي الأمور 

المتعددين  المصلحة  أصحاب  نموذج  عملية  بشأن  التشاور  عملية  مدة  خلال  نكررها 

 المتطورة هذه، والتي لها علاقة بأهمية عملية تحديد الأولويات.

هو أن هذا أمر لم يقم  يدًا، ولذا، أعتقد أننا نسير إلى حد كبير مع ما أوضحه خافيير تحد

 وندرك أن هذا سيكون أمرًا صعبًا. به المجتمع من قبل، خاصةً عبر المجتمع بأكمله.

هو أنني أعتقد أن    -وأريد طرحها هنا للنظر فيها    -لذا فإن أحد الأمور التي نقترحها  

حظتي،  ل ملاكما تعلمون، أعتقد أنه من خلا  الأمر سيتطلب قدرًا كبيرًا من الدعم المهني.

كان مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة يمثل إحدى المجموعات التي كانت جيدة حقًا 

وأنا أعلم أنهم تلقوا   في معرفة كيفية تحديد الأولويات وترتيب عملها ووضع هيكل له.

المتخصصين   من  الخارجي  الدعم  من  موظفي    -الكثير  يتمتعون   ICANNمن  الذين 

لذا فقد تحول المجلس    دارة المشروع والبرنامج على حدٍ سواء.في إبالكثير من الخبرة  

بالفعل إلى نوع من هيكل إدارة البرنامج الذي يتيح لهم النظر إلى العمل على مدى فترة  

 أطول وبشكل ملائم معًا بهذا الشكل.

ولذا لا أعتقد أننا بحاجة لإنجاز ذلك من   فلا يوجد ما يضاهي ذلك في المجتمع بأكمله.

ل معالجة مسائل تحديد الأولويات والتأكد من قدرتنا على الوصول إلى كل العمل الذي  أج

نحتاج إلى إنجازه فحسب، ولكن أعتقد أيضًا أن العمل على جمع طوائف المجتمع ككل 

بالنسبة  مهم  هو  وما  الأولوية  ماهية  إلى  بالاستماع  من شرائحه  لكل شريحة  والسماح 

ا إلى معالجة ما ذكرته آشلي وما ورد في هذه الأوراق،  قً للمجموعات الأخرى سيتطرق ح
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وهي مشكلة المنصات ونوع المشكلة الثقافية التي نتعامل معها حيث يتسم الجميع بالثبات  

ومن السهل ارتداء الأقنعة ونسيان أننا نحاول جميعًا   نسبيًا ومن ثم يركزون في عملهم.

 العمل معًا هنا.

إلى   أننا نظرنا  أعتقد  الرئيسية في مشروع  هلذا  المشكلات  أنه نوع من  ذا الأمر على 

ومن الجيد معرفة أنه يتم التركيز على هذا    تطوير نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.

  الأمر كذلك.

أخيرًا، أعتقد أن هذا هو أكثر الأمور الملموسة التي نحتاج إلى العمل من أجلها لإنجاز 

ونا والآخرون، نحن هنا للمساعدة بأي طريقة ممكنة د  فقط لتكرار ما قالته   هذا الأمر.

   وبأي طريقة يمكننا من خلالها دعم هذه الجهود للمضي قدمًا.

وبقدر ما كنا نحاول التحلي بالنشاط في وضع التعليقات وهذه الأمور، أتفق حقًا مع ما  

ننا التحدث  يمكقالته بيكي سابقًا، وهو أن هذه التفاعلات غير الرسمية مفيدة للغاية حيث  

لذا أعتقد أننا جميعًا نرحب   وسماع أصوات بعضنا بعضًا ورؤية الآخرين وجهًا لوجه.

 معذرةً، فقد كان هذا أشبه بخطبة.  بالمزيد من ذلك خاصة وأنكم تنجزون هذا العمل.

 

مرجعًا، كونكم  لنعد إلى تعليق جوناثان وتعليقكِ بشأن    لا، كان هذا في الواقع مفيدًا للغاية. بيكي بير: 

  ينبغي التفكير مليًا فيما تطلبوه. أعتقد أن هذا تذكير بالغ الأهمية لنا.

عنه. سؤال  لدينا  ما  شيء  بشأن  محادثة  نجري  كنا  ويوران  أنني  نتيجة   أعلم  وكانت 

  محادثتنا، حسنًا، سنواصل ونسأل عما إذا كان بإمكاننا التحدث إليكم بشأن هذا الموضوع.

ن المزيد من الأسئلة من نوع "نحن لا نفهم كذا" أو "هل يمكنكم  نكم ستشهدولذا أعتقد أ

   مساعدتنا في فهم كذا" أو "ما هي هذه العملية الجارية".

أعتقد أن هذا أمر نحتاج إلى القيام به بالفعل، حيث تتم كتابة التعليقات أثناء المحادثات  

  للتأكد من أننا نفهم بعضنا بعضًا.
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 سنقوم بذلك. كذا"."يرُجى فعل  وتقول آشلي  

سأقاطعك لأنني وعدت يوران بالحديث عن الاستبيان   معذرةً، دونا.   آه، انتظري.  دونا.

 الذي نريد جميعًا المداخلة بشأنه. 

 

 شكرًا جزيلاً.  يوران ماربي:

ومن المهم أن نعمل    لذا، تعُد هيئة الأطراف المتعاقدة هي المرجع، مثل أي شخص آخر.

 ة.وأرحب بالمناقش ا.معً 

، وتعُد الاجتماعات ICANNلقد عقدنا اجتماعات    -من ضمن الأشياء التي تحدثنا عنها  

وهذه هي طريقة    .ICANNوجهًا لوجه جزءًا من رابطة اسم النطاق التابعة لمؤسسة  

لأن هذا هو المكان الذي نخرج فيه من الجو الروتيني ونلتقي ببعضنا    حلنا للمشكلات.

فإذا رأيتم شخصين لديكم مشكلة معهما،   ة كما حدث للتو.ا ونجُري محادثات عفويبعضً 

عنهما. والابتعاد  الحانة  إلى  الذهاب  أو  الغرف  إحدى  دخول  دور    يمكنكم  لأن  وذلك 

ICANN  .لذا    وفي هذه البيئة الحالية، هذا لا يحدث.  يتمحور بالفعل حول حل المشكلات

 ك في منتصف الليل. ونقوم بذل داد حدة التوتر.أصبحنا أكثر عزلةً ومن ثم تز

أحد التوترات في هذه المناقشة، هذا )غير مسموع(، وهو في الواقع لإجراء تلك المناقشة، 

وأيضًا للتأكد من عدم وجود عدد قليل من الأشخاص في غرفة واحدة، فيعني هذا أنه 

وقد تقول إن    يمكنك في الواقع إجراء مناقشة وتقديم مقترحات بشأن كيفية إجراء ذلك. 

لكنها في الواقع كل تلك الأمور التي    عات أو استراتيجية الاجتماع.مر يتعلق بالاجتماالأ

عنها. الالتقاء جسديًا.  تحدثتم  نستطيع  عندما لا  بشكلٍ مختلف  التفاعل  وهذه هي    علينا 

قد يكون لديكم   ليست لدي إجابات على هذا.  المداخلات الذي أعتقد أننا نسعى إليها جميعًا.

 ن إجابات مختلفة من أجزاء مختلفة من المجتمع.يمكن أن تكولكن  إجابات.
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فيه  وسننظر  أخرى  مرة  ذلك  سنعيد  مناقشة حيث  نقطة  )غير مسموع(  الاستبيان  يعُد 

وأرجو أن تكون هذه نقطة    ونحاول التوصل إلى مقترحات بناءً على تلك الأمور الفردية.

   انطلاق لهذه المناقشة.

الحففي كل محادثة أجريتها، ظهر  المناقشة.ت هذه  إلى  القواسم   اجة  الكثير من  وهناك 

الذين غالبًا ما يختلفون بشأن بعض   ICANNالمشتركة بين الأجزاء المختلفة من مجتمع  

 الأشياء التي يمكننا القيام بها. 

ذلك،  بعد  سنتخذها  التي  النتائج  إلى  حقًا  أتطلع  لكنني  قصير،  للمناقشة  الزمني  الإطار 

 وسة، وكما رأيتم، لدينا عملية خاصة بذلك. رحات ملمونحولها إلى مقت

 لذا كما أشرتم، سيكون كلا جانبي هذا الموضوع مهمين للغاية في هذا الصدد. 

 شكرًا جزيلاً.  

 

 شكرًا جزيلاً.  بيكي بير:

 أنقل الكلمة إلى دونا ثم مارتن. 

 

 دونا أوستن. شكرًا لك يا بيكي.  دونا أوستن:

 ن؟نعم، هل فهمتموني الآ  

 

 بلى.  بيكي بير:

 



  وهيئة الأطراف المتعاقدة  ICANNالاجتماع المشترك بين مجلس إدارة    - | جلسات أيام المجتمع    ICANN69اع  اجتم 

 

 32 من  22 الصفحة 

 

 شكرًا.  دونا أوستن:

وهو يتعلق بالمحادثات التي أجراها    أردت فقط العودة إلى شيء ذكرته ماري في الدردشة.

 وهذا لا يتوافق معي نسبيًا.  يوران ومارتن مع قادة المنظمة الداعمة واللجنة الاستشارية.

الداعمة للأسماء المنظمة  بأن رئيس مجلس  الإقرار  عن    يرجى  نيابةً  العامة لا يتحدث 

باقي أعضاء المنظمة الداعمة للأسماء العامة ومجموعات أصحاب المصلحة والدوائر  

وأن القضايا والأفكار والآراء التي تشغلنا بشأن المواضيع المعينة التي تتم   التابعة لها.

 نتديات قد تكون مختلفة حقًا.مناقشتها في تلك الم

نتحد العامة  فكما تعلمون، عندما  الداعمة للأسماء  المنظمة  داخل مجلس  ث عما يحدث 

ويقومون بالتخطيط الاستراتيجي ويحددون عمليات وضع السياسات التي تظهر ضمن  

مجموعة أصحاب المصلحة للسجلات، فلدينا عدد من مجموعات المناقشة أو مجموعات 

   تبحث في قضايا أخرى. العمل التي

لأنه من المهم أن نفهم   إذا كنت ستتناول هذه الأمور أم لا.وبالنسبة لخافيير، أود فهم ما  

أن لدينا موارد أو أفرادًا داخل مجموعات أصحاب المصلحة لدينا يعملون على المسائل 

 .ICANNالأخرى المتعلقة بقضايا 

خمس  أو  أربع  الأرجح  على  لديها  للسجلات  المصلحة  أصحاب  مجموعة  أن  وأعتقد 

دة في الأسبوع، فربما لذا إذا لم يكن مرة واح  شكل منتظم.مجموعات عمل نشطة تجتمع ب

 يكون كل أسبوعين.

لذا يرُجى الانتباه إلى أن رئيس مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة لا يتحدث باسم 

العامة واحترام ذلك. الداعمة للأسماء  وكما تعلمون، فإن مجموعات أصحاب    المنظمة 

ل المنظمة الداعمة  المصلحة والدوائر التابعة لها  وهذا أمرٌ   للأسماء العامة.هي التي تشُكِّ

 منفصل تمامًا عن المجلس. 
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لذا، لدي طلب متواضع أرجو قبوله مستقبلاً عند إجراء تلك المحادثات، وهو أن يتم النظر  

في تضمين رؤساء مجموعات أصحاب المصلحة والدوائر التابعة لها المتعلقة بالمنظمة 

 العامة في تلك المحادثات. الداعمة للأسماء 

 ا.شكرً   

 

 شكرًا لكِ، دونا.   بيكي بير:

 يوران، هل تريد الرد على ذلك؟   

 

لا تتخذ هذه    فهذه المجموعة لا تتخذ القرارات.  -يمكنني التحدث والتعليق على هذا الأمر    يوران ماربي:

اسية لهذه المجموعة قرارات نيابةً عن أي شخص، ويتم توضيح ذلك في الأنظمة الأس

ات  المجموعة. المعنية.ويتم  أيضًا بشكلٍ   خاذها بالتنسيق مع الأطراف  ولكن يتم تنسيقها 

، فعلى سبيل المثال، يمكن للجنة الاستشارية ICANNكبير بين المجموعات المختلفة في  

 الحكومية التحدث إلى مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة بشأن ما سيحدث مستقبلاً. 

في كل مرة نقدم فيها مقترحات، نناقش المجتمع بأسره  لمون، أعتقد أنا ودونا أنه وكما تع

 بشأن هذه المقترحات.

للمناقشات. أنه لن    فهذه نقطة جيدة  العامة  الداعمة للأسماء  المنظمة  وقد أوضح رئيس 

يتخذ القرارات، ولكنه أعاد أيضًا الأمور التي تحدثنا عنها في تلك المجموعة إلى مجلس  

 عامة. منظمة الداعمة للأسماء الال

أعتقد أن تلك المجموعة التي خرجت من مبادرة المجتمع، إذا كنتم تذكرون المناقشة التي  

 ICANNجرت في جنوب أفريقيا، كانت هناك جلسة عامة بشأن كيفية تحسين كفاءة  

الأولويات، وهي نقطة ممتازة. المناقشة.   ومن يحدد  تلك  المجموعة من    وخرجت هذه 

لكنها ليست جهة   وهذا جزء من الهيكل.  ى نحوٍ جيد للغاية.عتقد أنها كانت تعمل علوأ

 لاتخاذ القرار. 
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 لذلك أرجو أن أتمكن من التخلص من أي مفاهيم خاطئة بشأن تلك المجموعة.   

 شكرًا جزيلاً.  

 

 شكرًا لك، يوران.   بيكي بير:

 مارتن.  

 

نعم، لقد حضرت تلك الاجتماعات، ولقد تم   مجهود لتأييد ذلك.نحتاج الكثير من ال  حسنًا.  مارتن بوترمان:

فهي تساعدنا على فهم ما    توضيح ذلك في كل مرة، ولا نطلب قرارات من هذه الهيئة.

أفضل. بشكل  المنصات  عبر  معًا   يحدث  والعمل  المنصات  عبر  العمل  المهم  من  لأنه 

 بفعالية كما قال يوران.

  %. 100ن أتحدث، لذا أتفق معه بنسبة  ل طُرِح قبل ألكن السؤا  لذا لن أتحدث عن ذلك.

لذا   وبهذه الطريقة يتم الاستفادة منها.  فهذا على سبيل المساعدة للعملية بدلاً من إعاقتها.

 فهذا لا يغير قرار العمليات التي تتخذها المجتمعات.

حيث   أردت فقط الإشارة إلى شيء آخر يتعلق بالتفاعل بين مجلس الإدارة والمجتمعات،

أن   أيضًا  لنا  الواضح  ذلك، لأنه أصبح من  تنظيم  لكيفية  أيضًا في طرق مختلفة  نبحث 

لوجه. للاجتماعات وجهًا  العودة  قبل  الوقت  يستغرق بعض  قد  يمكننا    الأمر  إذن كيف 

 تحسين تفاعلاتنا معًا؟ 

نا التفاعل داخل مجلس الإدارة، كنا نفكر كيف يمكن  الاستبيان أمرًا مفيدًا في هذا الصدد. يعُد  

 معكم بشكل أفضل وكيف يمكننا توفير المزيد من الفرص للتفاعلات من هذا القبيل.
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للمجتمع لبعض   أمرٌ واحد يجب ملاحظته، من خلال تجربتي، بعد أن انضممتُ  هناك 

اعلات كثيرًا بالفعل، لأننا نتحدث الآن بشكل تفاعلي ومنفتح الوقت، فقد تقدمت هذه التف

 هذه نقطة.  لتي نريد التطرق إليها.ونواجه المشكلات ا

بطبيعة الحال، لدينا أيضًا المنتديات العامة، والتي تنتشر أكثر عبر المنصات أو تكون  

المنصات. عبر  العمل  حقًا  ويمكن  المنصات،  عن  الم  مستقلة  قادة  تجمع  نظمات  كان 

ومع يحدث  ما  فهم  على  قدرة  أكثر  ليكونوا  مفيدًا  الاستشارية  كيفية  الداعمة/اللجان  رفة 

 التواصل بشكل أفضل مع المحيط الخارجي بدلاً من العملية نفسها.

كما   ونحن منفتحون على الاقتراحات.  لذا، نتطلع إلى الاستمرار في إيجاد طرق جديدة.

الم الأطراف  هيئة  أن  جيدًا  إنجاح  ندرك  في  معنا  شريك  فنحن    .ICANNتعاقدة  لذا 

عملها ونعمل    ICANNنريد جميعًا أن تباشر    منفتحون للغاية على الاستماع إلى ذلك.

 فهذا توجه مشترك يجمعنا. جميعًا على تحقيق ذلك.

 شكرًا على تعليقاتك.  

 

ا، ننظر إليكم كمرجع ونتواصل وسأتجاوز هذا قليلاً، فكما ذكرتُ سابقً   شكرًا لك، مارتن.  بيكي بير:

وكما قلتُ سابقًا وكما قال   بفعالية للحصول على مداخلاتكم بشأن القضايا التي نثيرها.

لكنني أعتقد أنه من    خافيير أيضًا، أعتقد أنه ينبغي التريث قليلاً بخصوص ما تطلبونه.

حادثة قبل أن يتم  الواضح أن نيتنا البدء في فعل ذلك بإصرار وبقوة أكبر وأن نشجع الم

 تشديد المواقف، على أمل تعزيز التفاهم.

ال  على  التأكيد  أود  أنني  المنظمة وأعتقد  رئيس مجلس  أن  دونا، وهي  أثارتها  التي  نقطة 

لكن ينبغي توخي الحذر عند التفاعل معنا   الداعمة للأسماء العامة يلعب دورًا خاصًا للغاية. 

ير المنصف الافتراض بأنه في جميع الحالات ولكن من غ   لتمثيل وجهات نظر المجلس. 

أو يعكس وجهات نظر أي جزء معين سيمثل رئيس مجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة  

 لذلك علينا إدراك ذلك في مثل هذه الأمور.  من المنظمة نفسها بشأن هذه الأمور. 
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   شلي، أرى يدكِ مرفوعة.   

 مارتن، هلا شاركت معنا.   

 

معكم آشلي مرة أخرى، )غير مسموع( من مجموعة أصحاب المصلحة لأمناء   مرحبًا.   آشلي هينمان:

 السجلات.

حيث أعتقد أن أي فرصة    ط أن أقول أني لست قلقة على الإطلاق بشأن ما أطلبه. أردت فق

 ا لم يحدث بدرجة كبيرة بالفعل.واعتذر لأن هذ  للتحدث مع الزملاء تعُد أمرًا بالغ الأهمية.

  ICANNأود أن أصل إلى نقطة معينة، فكما تعلمون، إذا أراد أحد أعضاء مجلس إدارة  

إلينا فإننا لا ن فزع ونضجر ونقول، "أوه، لماذا يحاولون ذلك" ولكن ينبغي أن التحدث 

 يكون هذا مسارًا طبيعيًا للعمل. 

أننا نميل إلى حمل نوايا الناس ومعانيهم  ICANNوأعتقد أن من بين الأمور المهمة في 

تلقائيًا. الزملاء   ودوافعهم على محملٍ طيب  إلى  وأتحدث  النقطة  هذه  أتجاوز  أن  وأود 

وإذا وصلنا إلى    لأن هذا أمر آخر يحدث من جوانب متعددة.  هم أفضل.للحصول على ف

  عي، فأنا أحبذ ذلك. نقطة يمكننا فيها التواصل بشكل أكثر انتظامًا، بشكل إلزامي أو طو

وإذا كانت هناك طريقة للاستفادة من هذه التجربة عبر الإنترنت لتحقيق أكثر من ذلك، 

 كة فيه بالتأكيد ومحاولة الاستفادة منه. فأعتقد أن هذا أمر يجب علينا المشار

 

 أعتقد أننا جميعًا نتفق على ذلك.  شكرًا جزيلاً.  بيكي بير:

 هل هناك تعليقات أخرى بشأن هذا الموضوع؟   

أعتقد أنه إذا كان بإمكاني تلخيص ذلك، فنحن بحاجة ماسة إلى العمل معًا كمجتمع لفهم 

علينا النظر إلى   يز على ما يمكن إنجازه بالفعل.حجم العمل لدينا وتحديد أولوياته والترك
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ستفادة من التحاور بشفافية،  بعضنا بعضًا كمراجع وزيادة المشاركة في المحادثات والا

، للتأكد من أننا نعمل معًا لجعل نموذج أصحاب  Zoomحتى لو كان ذلك عبر منصة  

 المصلحة المتعددين يؤتي ثماره. 

هل لدى أي شخص    ا تعقيبات أخيرة بشأن هذا الأمر؟بالنسبة لآشلي ودونا، هل لديكم

 آخر تعليق بشأن هذه المسألة؟ 

 دونا، استمري.  

 

 لنتابع حديثنا.  نعم، بيكي، أعتقد أننا قلنا هذا جميعًا.  وستن:دونا أ

أعتقد أن آشلي قد أشارت إلى نقطة جيدة حقًا مفادها أنه إذا كان بإمكاننا محاولة أن نكون 

  ، لذا علينا إزالة الحواجز والتفكير فحسب، ينبغي ألا نبدأ من نقطة دفاعية. أكثر انفتاحًا

ة مع مجموعة عمل الأمن العام في اليوم التالي، وأشعر دائمًا  أعني، لقد أجرينا محادث

عندما يقول شخص ما "انتهاك نظام اسم النطاق"، ننتقل مباشرة إلى موقف دفاعي، لأننا 

لهجوم، لأننا حقًا الوحيدون في المجتمع الذين يمكنهم فعل أي  نشعر دائمًا بأننا نتعرض ل

لذا، بطبيعة الحال، هذا هو المجال الذي نتحدث    شيء لمعالجة انتهاك نظام اسم النطاق.

 فيه دائمًا. 

ولكن إذا استطعنا التخلص من هذا الحذر قليلاً ونحاول أن نكون أكثر انفتاحًا في المحادثة 

اك نظام اسم النطاق، لكن لنفترض أننا نسير على الطريق السليم  ونقول حسنًا لندع انته

 حيث نريد فتح الباب أمام محادثة أخرى.  ك؟ما الذي يجب فعله كذل لحل المشكلة.

ولكن إذا    لكنني أعتقد أنه عندما يتحدث الناس إلى الأطراف المتعاقدة، فهذا تركيز فردي.

ا الهراء، فقد يكون لدينا محادثة أكثر انفتاحًا تمكنا من توسيع النطاق لنترفع قليلاً عن هذ 

 ية. لذا أعتقد أن هذا سيكون مفيدًا للغا وصراحةً. 

 لقد أردت معرفة ما إذا كان كريس دسبين سيتنحى في نهاية هذا الاجتماع أم لا. 
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أعلم    لذ أود، نيابةً عن الأطراف المتعاقدة، أن أشكرك على خدمتك ومساهمتك يا كريس.

  وليس من السهل أن تكون عضوًا في مجلس الإدارة.   -إجراء ذلك بوضوح   أنه لا يمكن

فهل   -الجديدة    gTLDمع لجنة برنامج نطاقات    -من العبء  أعلم أنك تحملتَ الكثير  

الأمور كذلك؟ تسير  نطاقات   كانت  برنامج  للجنة  الجديدة، ومع كون    gTLDفبالنسبة 

  ر أن لديك باع طويل وربما تتحمل الكثير. الإجراءات اللاحقة في المقدمة والوسط، أقُدِّ 

مجتمع الأوسع انتشارًا وأشكرك على لكنني أردت فقط الإقرار بخدمتك لمجلس الإدارة وال

 ذلك وأود الترحيب بباتريسيو. 

 إذن، شكرًا لك، كريس.  

 

 شكرًا لكِ، دونا.   بيكي بير:

 "هذا أمرٌ رائع يا كريس"، أنت محق. حسنًا.  

 أعتقد أننا قد توقعنا هذا هنا.  قال إلى سؤال مجلس الإدارة؟هل ينبغي الانت

 

إذا حصل كريس على بعض الوقت للتعبير عن تقديره للمنظمة الداعمة للأسماء   لا أمانع  مارتن بوترمان:

 العامة وهيئة الأطراف المتعاقدة. 

 

 تفضل، كريس.  بيكي بير:

 في الجولة التالية؟  في البداية وفي المنتصف -ألا تفتقد المشاركة معنا 

 

 ألا يمكنك التحدث؟  مارتن بوترمان:
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 على ما يبدو، إنه كذلك.   بيكي بير:

 حسنًا.  

وأعتقد أننا سمعنا بعضًا منها من ماندلا وماثيو    -إذن هذه هي المشكلة    لا بأس في ذلك.

وفرص   المتعددين  المصلحة  أصحاب  نموذج  في  الرئيسية  القضايا  فعالية  تعزيز  بشأن 

  يع وتيرة العمل.تسر

 بالنسبة لماندلا وماثيو، دون تكرار ما ذكرناه، هل تريدان التحدث؟

 س.تفضل يا كري أرى يد كريس الآن.  

 أعتقد أنه لابد أن الصوت مكتوم لديه.   

 

 لكن يبدو أنه يواجه مشكلة مع ميكروفونه. إنه غير مكتوم.  فرانكو كاراسكو:

 

 - يعود حسنًا، عندما  حسنًا.  بيكي بير:

 

 يك. يمكننا قراءة شفت  إنه يستخدم مصطلح الميم بامتياز.  إنه يستخدم مصطلح الميم بامتياز.  مارتن بوترمان:

 

 حسنًا.  الميكروفون الخاص به لا يعمل.  بيكي بير:
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دقيقة   60كنا نظن أن لدينا  هل يمكننا التحقق من الوقت؟ مرحبًا بيكي، معذرةً للمقاطعة.  دونا أوستن:

 لهذا الاجتماع، لذا تبقى لدينا أربع دقائق حتى النهاية.  فقط

 

 بقي لدينا أربع دقائق. هذا صحيح.   فرانكو كاراسكو:

 

 هذا أمر جيد حقًا، لقد تحدثنا عن هذه المشكلة مرارًا وتكرارًا.  حسنًا.  بيكي بير:

تنا كانت مثمرة  وأعتقد أن محادث أعتقد أننا تطرقنا إلى هذه المسألة مسبقًا خلال محادثتنا،

 للغاية. 

 ماثيو وماندلا، هل تريدان اختتام حديثكما عن هذه القضية تحديدًا؟ 

 

وقد لمست   نعم، بيكي، في الواقع، أعتقد أنكِ محقة، لقد تطرقنا إلى هذا مرارًا وتكرارًا.  ماثيو شيرز:

 الحالي.   عاني منها في الوقتأسئلتك إلى مجلس الإدارة جوهر العديد من المشكلات التي ن

  لقد أشرتُ إلى ذلك في الدردشة، لكنني أعتقد أن سام قد تناول بضع نقاط رائعة بالفعل. 

المتعددين، لأنها تتناول قضايا  أردت فقط الإشارة إلى ورقة تطور أصحاب المصلحة 

من  مثل تحديد الأولويات وتحديد النطاق وعدد من الأمور الأخرى لما نطلق عليه، ض

 لزمنية، محاولة إجراء عملية أكثر فعالية للمساعدة في التطور.جهود سد الفجوة ا

لكني أعتقد أن الكثير من الأمور التي نقوم بها    لذا أعتقد أن هناك خطوات لإجراء ذلك. 

 ولذا فنحن مستعدون نسبيًا. الآن سوف تؤتي ثمارها على مدى فترة من الزمن. 
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سيقضي مجلس الإدارة المزيد    مؤسسة.يفة تخطيط جديدة في الوكما قال خافيير، لدينا وظ

لذلك أعتقد أننا نسير جميعًا في الاتجاه الصحيح، ونأمل   من الوقت في التخطيط أيضًا.

 أن يسمح لنا هذا بتطوير نموذج أصحاب المصلحة المتعددين بحيث يكون أكثر كفاءة. 

 (.19-حة كورونا )كوفيدوسيساعد هذا، حسب اعتقادي، في أوقات انتشار جائ

 

 شكرًا لك، ماثيو.   بيكي بير:

 في الختام، سأترك الكلمة الأخيرة لمارتن.

أود أن أتوجه لكم جميعًا بالشكر على وقتكم هذا الصباح وعلى المحادثة والتوقعات الشيقة  

 فلازال لدينا المزيد وينبغي العمل على دفع الحوار إلى الأمام. 

 مارتن، هل تود المشاركة؟ 

 

 إننا ممتنون لذلك.   وإلينا.   ICANNشكرًا جزيلاً على وقتكم وعلى كل ما تقدمونه إلى    نعم.   مارتن بوترمان: 

( 19-كما أعي تمامًا أن طريقة العمل التي نقوم بها الآن تتأثر بجائحة كورونا )كوفيد

 وعدم القدرة على السفر. 

ثم   أننا ندرس طريقة إنجاز الأمور بشكلٍ أفضل معًا ومنوفي الوقت نفسه، أرى أيضًا  

 تسهيل إنجازها.

ونتطلع إلى إجراء المزيد    لذا أشكركم شكرًا جزيلاً على كل ما قدمتموه في هذه المناقشة.

 من المناقشات مستقبلاً كي ننهض بعملنا بأي شكل يخدم مصالحنا.

 لقادمة. لذا أشكركم شكرًا جزيلاً، حتى ألقاكم في المرة ا
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 شكرًا.  بيكي بير:

 ا تعقيبات أخيرة؟دونا وآشلي، هل لديكم  

 لا بأس في ذلك.   

 

 .لا  

 شكرًا لك يا بيكي.  دونا أوستن:

 

ن ذلك   بيكي بير:  بما أن آشلي تعرف ذلك بالفعل، فإن آشلي على دراية أفضل بهذا الأمر.  -سأدوِّ

 ألقاكم في القريب العاجل.  شكرًا للجميع.  

 إلى اللقاء.   

  

  

 ]نهاية النص[ 

 


